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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Laut eines Beschlusses des Stadtrates, ist in der Schulentwicklungsplanung eine 
Klassenstärke von 22 Schüler*innen pro Klasse zugrunde zu legen. Um dieses Ziel 
einzuhalten, wird Jahr für Jahr die Neuberechnung der Schulbezirke vorgenommen.   
 
 
Ich möchte gern wissen: 
 
1. Ist der Beschluss des Stadtrates grundsätzlich umsetzbar? 
 
2. Wie stellen sich die Echtzahlen dar? 
 
3. Die Grundschule „Kritzmannstraße“ soll 5-zügig ausgebaut werden,  
    wie ist der Sachstand, oder ist es nicht mehr nötig? 
     
4. Sind die Schülerzahlen im nördlichen Magdeburg, Neustädter Feld/ Kannenstieg/  
    Neustädter See rückläufig? 
 
5. Wie stellt sich die Situation im weiteren Stadtgebiet dar? 
 
 6. In der GS „Kritzmannstraße“ sind aufgrund der Schülerzahlen zu wenig WCs vorhanden. 
Da die Anlagen dadurch überdurchschnittlich stark frequentiert sind, ist der 
Verschmutzungsgrad entsprechend hoch. Wie oft werden die WCs gereinigt und wie kann 
soll zukünftig gewährleitet werden, die WCs häufiger zu reinigen?      
 
 
Aus welchen Gründen wird der Beschluss des Stadtrates nicht umgesetzt?  
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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